

ECLEPENS – GRANDE SALLE

Festival Théâtral par les Tréteaux de Cossonay

Après leurs spectacles de courtes pièces au théâtre du PAM en février dernier, les Tréteaux de Cossonay présentent leur festival sous forme de café-théâtre à la grande salle d'Eclépens les 21, 22 et 23 mars.

En plus de cinq courtes pièces de 15 à 20 minutes chacune, les Tréteaux joueront pour la première fois « La panne » de Friedrich Dürrenmatt, le génial dramaturge suisse. Cette pièce d'une durée d'une heure trente viendra clore chaque soirée de représentation.

Les courtes pièces

« Voyage immobile », de Sylviane Thilo et Nathalie Dubath, nous entraînera dans une création poétique dansée. Avec « Compostelle, seul en Cène », Bernard Gmünder nous emmène sur le chemin de son périple, succession de désespoir et d'extase. « Le loto » et « Tombe », de Philippe Caure, mettent en scène des gens ordinaires que des petits événements absurdes viennent bousculer. Enfin, « La petite ONU », de Jean-Michel Ribes, est une comédie loufoque et subversive interrogeant un couple qui se déchire.



«Voyage immobile», de et avec Sylviane Thilo et Nathalie Dubath

La panne

Une banale panne de voiture amène Alfredo Traps à passer la soirée dans la villa d'un ancien juge. Ce dernier et ses amis, procureur général, avocat et... bourreau, s'amuse lors de soirées bien arrosées à jouer à leurs anciennes professions. Traps accepte volontiers de jouer le rôle de l'accusé, lui qui n'a rien à se reprocher, ou du moins, qui le croit.

Mise en scène par Bernard Formica et interprétée par sept comédiens de la troupe, « La panne » est l'une des œuvres phare de Dürrenmatt, aussi auteur notamment de « La visite de la vieille dame » jouée il y a quelques années par les Tréteaux. Visionnaire, « La panne » est une parabole de l'examen de conscience et une réflexion sur l'honnêteté humaine.



Comédiens et metteur en scène (en robe rouge de juge) de « La panne »

Programme, repas et réservations

Trois journées de représentations auront lieu à la grande salle d'Eclépens, avec un programme modulable selon vos envies : le vendredi 21 mars à partir de 19h00, le samedi 22 mars dès 15h30 et le dimanche 23 mars dès 14h00.

A relever que le samedi 22 mars (dès 18h30) vous pourrez déguster avant « La panne » un excellent repas servi par l'Auberge communale d'Eclépens. Les réservations sont obligatoires pour le repas du samedi jusqu'au 16 mars au plus tard.

Réservations (repas et places) : reservations@lestreteauxdecossonay.ch

Le programme du festival peut être consulté dans le présent journal ou sur le site internet www.lestreteauxdecossonay.ch. Renseignements : 079 255 25 17.

COMMUNIQUÉ